



from the nstu president



Our Kids Can't Wait

As the end of the year approaches, there's a natural moment of excitement and reflection. It's the season of holiday activities, holiday concerts, community events and family holiday traditions. For many of our students, especially our youngest, it's a magical time of the year full of miracles, wonder and excitement. As teachers and educators, it's a busy time with our students and families, and a time to reflect on the year that it has been.

This year, like the last many years, has been a difficult year. Our education system has been under stress due to the pandemic and chronic under funding, and this stress, and the fractures that it has shown are widening. This, coupled with the affordability crisis has made the job of teaching and providing support in the areas of school psychology, speech language pathology and social work even more difficult.

This is evident in the retention and recruitment crisis that is impacting our classrooms and schools. It is difficult, if not impossible, to improve student learning when we are continually being spread thin.

And while the system is clearly not providing the support that you and your students deserve, every day amazing things are happening in our schools. Every day our kids are learning. Every day our kids come to school to engage with educators that care deeply about them. Every day, our students are unleashing their creativity and talents in our classrooms. This is all happening because of you, and in spite of the failures of the system.

"Our Kids Can't Wait" for a system that is appropriately funded, that provides teachers, school counsellors, school psychologists, speech language pathologists, social workers and other educational specialists with the resources they need to ensure all students succeed. "Our Teachers Can't Wait" to have a system that provides all educators with the tools they need to adequately support our students. There is a long way to go in this regard, but the Nova Scotia Teachers Union is firmly committed to continue to advocate and fight for the system that our educators and students deserve.

As you know, our collective agreement is currently being negotiated. Many of the challenges that face teachers, school counsellors and educational specialists are central to our bargaining proposals: class size and complexity, mental health supports, recruitment and retention, improved working conditions for all, including our substitute teachers, and a salary increase that restores members' purchasing power and reflects the demands of the profession. Our government needs to fund an education system that all educators and prospective educators WANT to work in, and can see success. The success of our educators should not come at the expense of our mental health or our families. Your bargaining team is committed to ensuring that these priorities

Nos enfants ne peuvent pas attendre

L'approche de la fin de l'année est naturellement un moment d'effervescence et de réflexion. C'est la période des événements communautaires ainsi que des activités, des concerts et des traditions familiales des fêtes. Pour bon nombre de nos élèves, en particulier les plus jeunes, c'est aussi une période magique remplie de miracles, d'émerveillement et d'excitation. En tant qu'enseignants et éducateurs, c'est une période chargée avec nos élèves et familles, et un moment pour réfléchir à l'année qui vient de s'écouler.

Cette année, comme les années précédentes, a été difficile. Notre système de l'éducation a été soumis aux pressions de la pandémie et d'un sous-financement chronique, et ces pressions, ainsi que les fractures qu'elles ont révélées au grand jour, se sont élargies. Cette situation, combinée à la crise de l'abordabilité, a rendu l'enseignement et le soutien aux secteurs de la psychologie scolaire, de l'orthophonie et du travail social encore plus difficiles.

Cela se traduit par une crise de la rétention et du recrutement qui affecte nos classes et écoles. Il est difficile, voire impossible, d'améliorer l'apprentissage des élèves lorsque nous sommes constamment au bout du rouleau.

Et bien que le système ne fournisse manifestement pas le soutien que vous et vos élèves méritez, des choses extraordinaires se passent chaque jour dans nos écoles. Chaque jour, nos enfants apprennent. Ils viennent à l'école pour interagir avec des éducateurs qui se soucient sincèrement d'eux. Chaque jour, nos élèves donnent libre cours à leur créativité et à leurs talents dans nos classes. Tout cela grâce à vous, et malgré les échecs du système.

« Nos enfants ne peuvent pas attendre » que le système soit correctement financé, qu'il fournisse aux enseignants, aux conseillers scolaires, aux psychologues scolaires, aux orthophonistes, aux travailleurs sociaux et à d'autres spécialistes de l'éducation les ressources nécessaires pour garantir la réussite de tous les élèves. « Nos enseignants ne peuvent pas attendre » que le système offre à tous les éducateurs les outils dont ils ont besoin pour soutenir adéquatement nos élèves. Il y a encore beaucoup à faire à cet égard, mais le Nova Scotia Teachers Union est fermement engagé à continuer de revendiquer le système que nos éducateurs et élèves méritent et de lutter pour celui-ci.

Comme vous le savez, nous négocions actuellement notre convention collective. Beaucoup des défis auxquels font face les enseignants, les conseillers scolaires et les spécialistes de l'éducation sont au cœur des propositions que nous présentons : la taille et la complexité des classes, les services de soutien en santé mentale, le recrutement et la rétention, l'amélioration des conditions de

are advanced.

On behalf of myself and members of your NSTU Provincial Executive, thank you for your dedication to your students and our profession. Please take as many moments as possible to enjoy the season with friends, family and loved ones. I encourage you to take advantage of this opportunity to relax and recuperate. You deserve to enjoy every minute of it!

Best wishes this holiday season!



travail pour tous, y compris pour nos enseignants suppléants, et une augmentation de salaire qui rétablit le pouvoir d'achat des membres et reflète les exigences de la profession. Notre gouvernement doit financer un système de l'éducation dans lequel tous les éducateurs et les futurs éducateurs VEULENT travailler et peuvent se voir y prospérer. Le succès de nos éducateurs ne doit pas se faire au détriment de notre santé mentale ou de nos familles. Votre équipe de négociation est déterminée à faire valoir ces priorités.

En mon nom et en celui des membres du Comité exécutif provincial de votre NSTU, je vous remercie de votre dévouement envers vos élèves et notre profession. Je vous souhaite de profiter pleinement des prochaines semaines pour passer de bons moments avec vos amis et vos proches, pour vous détendre et pour récupérer. Vous méritez de profiter de chaque minute de cette période!

Meilleurs vœux pour le temps des fêtes!

